



くきた



北九州市立洞北中学校
学校だより
令和7年7月18日号
文責：上土井 靖人

■ 生徒総会が開催されました

7月9日、生徒総会が行われました。今年も熱中症予防のため、各教室を teams で繋ぎ、オンラインでの実施となりました。校長からのあいさつでも話しましたが、生徒会は、「与えられた学校生活」から「自分たちでつくる学校生活」へと変えるための、大切な存在です。生徒一人ひとりが主役であるという意識を持ち、互いの意見を大切にしながら、学校をよりよくしていこうとする姿勢がみられ、大変充実した生徒総会であったともいえます。中学生の皆さんには、3～5年後に選挙権が与えられ、地域や国の政治にかかわっていくこととなります。皆さんがこれからも「自ら考え、判断し、表現できる力」を身につけ、よりよい地域、国づくりの一員になることを祈っています。

最後に、生徒会執行部の皆さん、生徒総会の準備・運営、本当にありがとうございました。皆さんの活躍に心から感謝しております。



■ 校則検討委員会を行います

7月18日放課後、校長室で校則検討委員会を行います。生徒からの要望や、保護者の方々からいただいたご意見をもとに、洞北中学校の生徒達が安心して学校生活を送られるための校則について話し合いをしていきます。保護者の皆様には、子どもたちのよりよい学校生活のために、校則に関するたくさんのご意見をいただいたことに感謝申し上げます。今後とも、ご協力よろしくお願いいたします。

■ 部活動 3年生最後の大会・コンクール出場

6月から、3年生にとっては最後の大会が始まりました。皆さんが長い時間をかけて努力してきた部活動。その集大成とも言える「最後の大会」がいよいよやってきました。この日を迎えるまで、たくさんの汗を流し、時に悔しさや苦しさとも向き合ってきたことでしょう。仲間と共に過ごした放課後の練習、時には意見がぶつかり合いながらも、一つの目標に向かって励まし合ってきた日々。すべてが、今のあなたたちをつくってきました。勝敗の結果以上に大切なのは、自分たちの全力を出し切ること。「これが自分たちの全力だ」と胸を張って言えるような試合や演技を、悔いのないようになり切ってください。そして、その瞬間を、仲間とともにかけがえのない思い出として心に刻んでほしいと思います。

引退を迎えた生徒の皆さんは、これからの進路選択へ向け、しっかりと自分を見つめてほしいと思います。今日までの結果を裏面に掲載しております。市大会、県大会、全国大会へと勝ち進んだ仲間は若松区、北九州市の代表として悔いのないプレーで大いに楽しんでください。



令和7年度 洞北中学校部活動 夏季大会成績

令和7年7月18日現在

部 活	成績
柔 道 男子	区大会優勝、市大会優勝、県大会出場
バスケット男子	区大会第3位
バスケット女子	区大会準優勝、市大会出場
剣 道 男子	区大会優勝、市大会第3位、県大会出場
剣 道 女子	区大会優勝、市大会準優勝、県大会出場
陸 上 男子	区大会優勝、市大会準優勝、県大会、全国大会出場
陸 上 女子	区大会優勝、市大会、県大会出場
野 球	区大会準優勝、市大会ベスト8
バドミントン男子	市大会予選リーグ惜敗
バドミントン女子	市大会予選リーグ惜敗
女子バレー	区大会優勝、市大会出場
美 術	北九州市中学校合同美術展出品
吹奏楽	北九州吹奏楽コンクール出場
放 送	北九州市中学校放送コンテスト出場、県大会出場

※個人情報保護等の観点から個人の成績は記載しておりません。

■ 明日からの夏休みを有意義に過ごそう

今年の夏休みは、8月25日までの38日間となっております。

3年生は、夏の大会が終わるといよいよ自分の進路決定に向けて、真剣に考え実行していかなければいけない時期に入ります。学習は計画的に取り組み、お盆過ぎに慌てることがないようにしましょう。

1・2年生は部活動が自分たちの世代になり、益々活発に活動していくことになるでしょう。今年の夏も猛暑が予想されています。熱中症にならないように気をつけながら、短時間で効果的な練習になるように頑張ってください。

夏休みだからこそできる学習にも取り組んでみましょう。総合的な学習の時間に学んだ「SDGs」を自分でボランティアとして実践してみたり、理科の自由研究に取り組んでみたりすることは、時間に余裕のある夏休みだからこそ取り組めると思います。高校入試での推薦や特色化選抜の面接でも、こういった取組を自分事として実践しているかどうかで大きな違いがあります。ぜひ、自身のスキルアップに役立ててください。

また一方で、夏休みは自由な時間が増えるぶん、思わぬ事故やトラブルに巻き込まれる危険もあります。特に水の事故には十分注意してください。川や海で遊ぶときは、必ず大人と一緒に行動し、危険な場所には絶対に近づかないようにしましょう。また、夜遅くまで出歩くことや、ネットやSNSでのトラブルにも気をつけてください。誰かを傷つけたり、自分が傷ついたりすることがないように、一人ひとりが責任ある行動を心がけましょう。みなさんにとって、夏休みが安全で、楽しく、そして成長のある時間になるように、常に結果がどうなるか考えて行動することを心がけましょう。

8月26日火曜日、2学期の始業式には皆さんの元気な笑顔に再会できることを楽しみにしています。